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ACTA DE LA REUNION DE COORDINACIÓN DE LA TITULACIÓN DE
GRADO EN INGENIERÍA INFORMÁTICA
CELEBRADA EL DIA 5 DE Abril DE 2013

Asistentes:
Lorenzo Salas Morera
Domingo Ortiz Boyer
Juan A. Romero Castillo
Juan Carlos Fernández Caballero
Patricia Cremares Schulz
Ángel Carmona Poyato
Nicolás Luis Fernández García
Manuel Jesús Marín Jiménez
Aida de Haro García
Ezequiel Herruzo Mohedado
Pedro González Espejo
José Raúl Romero Salguero
Amelia Zafra Gómez
Eva Gibaja Galindo
Miguel A. Montijano Vizcaíno
Roberto Espejo Mohedano
Gonzalo Ceruela García
Juan Carlos Gámez Granados
José Manuel Soto
Cristóbal Romero Morales

Excusan Asistencia:
Enrique Yeguas Bolivar
Miguel Ángel Gómez Nieto
Antonio Moreno Fernández-Caparrós
Antonio Calvo Cuenca
Carlos García Martínez
José Manuel Palomares Muñoz 
Cristina María Gámez-Fernández
Joaquín Olivares
Joaquina Berral Yerón
Andrés A. Gersnoviez Milla
Tomás Morales
Irene Luque Ruiz 
Pedro Antonio Gutiérrez
María Luque Rodríguez
J. Ruiz García
Maru Trillo Holgado
Manuel Ortiz
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La reunión se realizó el viernes día 5 de abril de 2013 a las 10:00h en la Sala de Juntas de
la EPS, para tratar los siguientes puntos:

1.- Aprobación de actas anteriores (se envía acta adjunta).

2.- Desarrollo del primer cuatrimestre en los distintos cursos del grado.

3.- Autoinforme de seguimiento de título de grado. 

4.- Coordinación de trabajos y actividades entre asignaturas.

5.- Ruegos y preguntas.

Estos puntos se desarrollaron como sigue:

1.-   Aprobación de actas anteriores (se envía acta adjunta)  .  

Se aprueba el acta de la sección anterior por asentimiento.

2.-   Desarrollo del primer cuatrimestre en los distintos cursos del grado.  

El coordinador del grado informa de que este primer cuatrimestre se ha 
desarrollado con mayor normalidad que el primer cuatrimestre del año pasado. 
También informa que se ha reunido con los alumnos delegados de curso de 1º, 2º 
y las tres especialidades de 3º curso, para comentar como ha ido el cuatrimestre y 
posibles incidencias en las asignaturas. Concretamente los alumnos de 3º curso 
indicaron algunas quejas con las guías docentes de algunas asignaturas.

3.- Autoinforme de seguimiento de título de grado. 

El  coordinador  del  grado explica  que  como todos los  años  se ha realizado  el
autoinforme de seguimiento  del  título  de grado (que se enviará  adjunto  en un
próximo correo para su conocimiento entre todo el profesorado de la titulación).

A destacar, se solicita la participación de todo el  profesorado para la realización
de las siguientes acciones de mejora:

 Mejorar los porcentajes de participación en las encuestas, que actualmente
son bajos.

 Mejorar el nivel de conocimiento de los alumnos acerca de la enseñanza
basada en competencias.

 Aumentar el conocimiento y uso de la guía docente por los alumnos.
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4.- Coordinación de trabajos y actividades entre asignaturas.

El coordinador de grado informa que para la coordinación entre los profesores de 
las distintas asignaturas sobre trabajos, actividades, contenidos, etc. se encuentra 
desde el año pasado disponible un espacio/curso de Coordinación dentro de 
Moodle (desarrollado por el profesor Roberto Espejo):
http://www3.uco.es/m1213/course/view.php?id=426
desde donde todo el profesorado puede utilizar para compartir información, 
calendario y comunicarse con otros profesores del mismo cuatrimestre, curso o 
titulación.

El profesor Lorenzo Salas solicita que se añada a ese curso a todos los profesores 
de 4º curso. El coordinador responde que enviará un correo a Roberto Espejo con 
la lista completa de profesores para que los registre a todos en el espacio/curso.

6) Ruegos y preguntas.

El profesor Miguel A. Montijano pregunta sobre si las asignaturas optativas de 1º curso
de  2º  ciclo  de  la  titulación  a  extinguir  de  Ingeniería  Informática,  contabilizan en  los
créditos de docencia del profesorado. Se le responde que si, ya que estas asignaturas están
incluidas en los PDDs.

El  profesor  Nicolás  Fernández  pregunta  sobre  cuándo  estará  publicada  la
normativa del proyecto fin de grado de informática en la Web de la EPS, ya que
los alumnos se podrán matricular en septiembre de esta asignatura. Se le responde
que  actualmente  se  está  trabajando  en  dicha  normativa  con  el  objetivo  de
aprobarla y publicarla lo antes posible.

El profesor Lorenzo Salas solicita coordinación entre los profesores de 4º curso, si
es posible incluso antes de subir las guías a e-guiado.

Y sin más asuntos que tratar se levanta la sesión, siendo las 11’05 horas del día 5
de abril de 2013. 

Cristóbal Romero Morales
(Coordinador de Titulación de Grado en Ingeniería Informática)
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